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                                    呉 市 教 育 委 員 会 会 議 録  

  令和３年１２月２１日定例会 

 

１ 開催日時 令和３年１２月２１日（火） １５：００開会 

１６：０５閉会 

                     

２ 開催場所 ７５４会議室（呉市役所７階） 

 

３ 出席委員 教育長         寺 本 有 伸 

教育長職務代理者    森 尾 敬 介 

委 員         佐々木   元 

委 員         小 谷 眞喜子 

委 員         吉 中 由美子   欠席委員なし 

 

４ 出席職員 教育部長        坂 田 恭 一 

教育部副部長      山 本 正 美 

教育部副部長      髙 橋 伸 治 

教育部参事補兼呉高等学校事務長   岩 田 茂 宏 

       教育総務課長      宇 根   徹 

学校施設課長      森 川 英 司 

学校教育課長      安 部 ほずみ 

学校安全課長      畠 藤   晃 

文化振興課長      三 浦 美佐子 

中央図書館長      井手口 浩 昌 

学校施設課主幹     新 谷 剛 弘 

教育総務課課長補佐   瀧 川 孝 徳 

 

５ 傍 聴 者 ０人  

 

６ 日  程 

（１）会期決定について 

（２）前回会議の報告 

（３）報告第31号 呉市立呉高等学校の令和４年度入学者選抜実施要項について 

（４）報告第32号 令和３年度教育費補正予算について 

（５）教議第37号 臨時代理の承認について（令和４年度教育費予算） 
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（１５：００） 

教 育 長 それでは，委員の２分の１以上の出席をいただいていますので，地方教育行政

の組織及び運営に関する法律第14条第３項の規定により，これより定例会を開会

します。 

日程第１の「会期決定について」を議題とします。 

お諮りします。会期は，本日１日としたいと思いますが，これに御異議ござい

ませんか。 

 （異議なしの声） 

教 育 長 御異議なしと認めます。 

よって会期は，本日１日と決定されました。 

本日の会議録署名委員は，小谷委員・吉中委員にお願いいたします。 

それでは，日程第２の「前回会議の報告」を求めます。 

瀧川課長補佐 （令和３年11月25日定例会について報告） 

教 育 長 本日提出されたもののうち，日程第４については，予算に係る案件のため非公開，

日程第５については，議会に諮る案件のため非公開としたいと思いますが，これに

御異議はございませんか。 

 （異議なしの声） 

教 育 長 御異議なしということで，本日の議題についてはそのように決定されました。 

 

報告第３１号 呉市立呉高等学校の令和４年度入学者選抜実施要項について 

 

教 育 長 それでは，日程第３の報告第31号「呉市立呉高等学校の令和４年度入学者選抜実

施要項について」を議題とします。 

事務局の説明をお願いします。 

岩 田 参 事 補 それでは，報告第31号「呉市立呉高等学校の令和４年度入学者選抜実施要項につ

いて」を御説明いたします。 

資料１ページを御覧ください。 

まず，選抜Ⅰについてですが，定員は80名，検査実施日は令和４年２月３日です。

次に，選抜Ⅱの検査実施日は令和４年３月７日，８日で，定員は選抜Ⅰの合格者 

決定後に確定します。 

続いて，令和３年度からの変更点が１点ございまして，受検時の携行品にシャー

プペンシルとティッシュペーパーが追加になりました。 

これまでは鉛筆のみでしたが，シャープペンシルが可能になりました。また，花

粉症や風邪がはやる時期でもあり，パッケージを外した中身だけのティッシュは可

能になりました。 

要項は資料２ページから８ページに添付しておりますので，御参照ください。 

説明は，以上でございます。 

教 育 長 ただ今，事務局から日程第３の報告第31号「呉市立呉高等学校の令和４年度入学

者選抜実施要項について」の説明がありましたが，これについて，御質問，御意見

がありましたらお願いいたします。 

佐 々 木 委 員 スポーツ推薦について，私立学校に早く声を掛けられて，スポーツに秀でた選手
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が私立学校に行ってしまうという話をよく聞きます。そういった声掛けを公立学校

では早い段階でしてはいけないことになっているのですか。 

岩 田 参 事 補 直接勧誘というのは難しいと思います。しかし，部活動によっては，休日に中学

生の試合を見に行ったりして，学校に声掛けをしたりといった取組はしているよう

です。 

教 育 長 直接個人に接触するというのは難しいと思います。また，公立高校ですから試験

を受け，基準を突破することが前提になりますので，委員の思いは理解しますが，

難しいということで御理解いただけたらと思います。 

吉 中 委 員 追検査の実施について，広島県立学校については，ホームページに明確な記載が

あったのですが，呉高等学校についてもそれに準じて実施するということですか。 

岩 田 参 事 補 県立学校に準じて実施いたします。 

吉 中 委 員 

 

昨年，前日や当日熱が出た場合の受検方法について不安に感じておられた保護者

がおられました。この要項ではそういった場合のことがよく分からないので，県立

学校に準じて実施しますという記載があれば，呉高等学校を受検する方々の不安は

少なくなると思いますので，検討をよろしくお願いいたします。 

岩 田 参 事 補 今年すぐに記載するというのは難しいとは思いますが，ホームページに間に合う

ようであれば記載するよう検討してまいります。 

教 育 長 ほかに御発言はありませんか。 

 （なしの声） 

教 育 長 御発言なしということで，それでは，本件についてはこの程度とします。 

それでは，これより非公開の議題に入ります。 

        （１５：１０） 

 

報告第３２号 令和３年度教育費補正予算について 

 

（非公開案件です。） 

 

教議第３７号 臨時代理の承認について（令和４年度教育費予算） 

 

（非公開案件です。） 

 

教 育 長 以上で定例会を閉会します。 

        （１６：０５） 
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上記のとおり，会議の次第を記載して，その相違ないことを証するため，ここに署名する。 

 

 

（（ 教育長  寺 本 有 伸） 

 

 

                           （ 委  員  小 谷 眞喜子） 

 

 

（ 委  員  吉 中 由美子） 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（令和３年１２月２１日定例会） 


